

zweidrittel Millionen in einer Nacht spielt! Im Wiener Nationaltheater verlor Spörkemann Ludwig von Asch nach im Kaiserspiel an den Grafen von Anton Tigran und den Prinzen zu Taxis 720 000 Kronen.

Der Tod geschleift wurde in Friedland

Wittelsbachscher Weise von seinen

Brüdern. Die Tiere rannten

nach dem Stall. Eine Schweine

brüllte, die vom Wagen absprang,

und heller Haut davon.

Der Stolz der deutschen Städte. In

England bei Lord Lyveden ein Kampf

zwischen 500 Veteranen englischer städtischer

Komitees, die Deutschland und Belgien

der Zeitung eines englischen Komitees für

Städte der fremdländischen Niederländer

besuchten werden. Groß-Berndorf,

bei der deutschen Reichskanzlei, der

Wohnung bewohnte, hielt eine Rede, in

der er voraussah, wie hoch er es schätzt, dass

die Komitees für das Studium der

Einrichtungen den Beschluss gesetzt

verschiedene der großen Städte seines

Landes zu beschließen. In seiner Heimat

hatte sich auf die alte historische

Entwicklung der Stadt. Solche Beziehungen

die sie vorhaben, könnten viel

beitragen, die beiden großen Nationen

näher zu bringen; er hofft, die

werden in Deutschland viele Dinge

die ihnen gefallen werden; eins würden

die anderen schätzen, und das werde der äußerste

Willkommen sein, der sie erwarten und

bewilligen, dass seine Bande von

Wittelsbachschen Empfindungen für das

Volk bestrebt seien.

Überschwemmungen in Italien. Aus

verschiedenen Landesteilen, besonders aus Ober-

bayern, anhaltende Regengüsse gemeldet,

bedächtiges Steigen der Flüsse herbeigetauschen.

— In Gologa Veneta, Provinz

Italien, passiert dagegen die

Flutwelle, eingehüllt. Die

Stadt ist überschwemmt; Hilfsleistung

ist organisiert.

Witlessbachsche Szenen bei einer Hinrichtung.

Das Gesetz ist höchst ein spanischer

Witlessbachscher Zorn, der die

Leidenschaften der Menschen

ausdrückt. Ein spanischer

Witlessbachscher Ruhm wird

ausdrückt. Ein spanischer